

Lycéens entrepreneurs à Clément-Marot

Des lauriers pour « l'Herbitont »...



es jeunes entrepreneurs ont imaginé ce slogan publicitaire.

l'esprit d'entreprise de cinq lycéens de Clément-Marot sera récompensé, aujourd'hui, à Blagnac. Leur tondeuse décommandée en forme d'herbivore a été récompensée par le jury du concours des adettes entreprises.

et après-midi, à 15 h 30, à l'IUT de Blagnac aura lieu la remise des prix du concours des entreprises adettes. Cinq lycéens cadur-

duit fictif, simuler la gestion de la société sur quatre années, imaginer les charges, la compétitivité. La préparation du concours



Les lycéens primés en compagnie de leurs enseignants et de Jean-Jacques Lévy, proviseur. Leur opération a été réalisée avec le soutien de notre journal. - DDM -

line Lioger, Yasmine Moussaria, Caroline Lourenco et Nadège Sirejol cherchaient une idée originale. Ils ont interrogé d'autres élèves, des passants pour essayer

remplir, point de technologie sophistiquée. « Il suffisait de présenter un produit réalisable », dit Adeline Lioger.

ont fait vivre leur entreprise sur quatre années, conseillés dans cette gestion rigoureuse par leur parrain, M. Halo, comptable à la chambre d'agriculture.

LUZEC

Au nom de l'intégration

L'USL Basket organisait son huitième challenge omnisports. Aujourd'hui connu des férus et moins férus du sport, il permet à tout un chacun, une journée durant, de s'adonner à un sport : ici le basket. Pendant une journée, abstraction va être faite de connaissances, de compétence, de motivation, de connaissances techniques, d'âges et de tout autre paramètre. Un seul impératif : jouer le jeu. Certes, après une dure journée âprement disputée, un challenge allait être distribué, auréolé d'une multitude de trophées récompensant les heureux participants, sous l'œil d'une assemblée somme toute fort bien garnie. Saluons l'initiative, la persévérance, la foi inébranlable, d'un homme qui a toujours cru et croira toujours que le sport est un vecteur incontournable de l'intégration sociale. Symbole d'une adéquation multisport, ce challenge remis en jeu d'année en année témoigne bien à lui seul de l'union qui doit exister entre tous. Gageons que, aujourd'hui, un tel exemple soit mis en exergue pour que, demain, une telle initiative fasse école.

CALAMANE

Carnet rose. — Dans notre